



## Pemilu 2024: KPU Sukses Salurkan Logistik dengan Tingkat Distribusi Hampir 99 Persen

### Description

Distribusi Logistik Pemilu 2024 Hampir Capai 99 Persen

Distribusi Logistik Pemilu 2024 Hampir Capai 99 Persen

Menurut Komisioner KPU Yulianto Sudrajat, distribusi logistik pemilihan umum atau Pemilu 2024 dari kabupaten ke kecamatan hampir mencapai 99 persen. Pendistribusian logistik pemilu yang diklaim mencapai hampir 99 persen itu, terhitung sejak tanggal 10, 11, dan 12 Februari 2024.

Seperti dilansir oleh Tempo.co, Yulianto Sudrajat mengatakan bahwa distribusi logistik pemilu sudah mencapai daerah terpencil, terluar, dan terdalam di Indonesia. Hal ini merupakan langkah yang terukur dan efektif dari KPU untuk memastikan seluruh rakyat Indonesia dapat menggunakan hak pilihnya dengan baik.

Peta Daerah Terluar dan Terdalam

Yulianto Sudrajat menyampaikan bahwa KPU sudah memetakan daerah tertentu yang kerap menjadi kendala distribusi logistik berdasarkan pengalaman Pemilu 2019. Peta daerah terluar dan terdalam di Indonesia mencapai 162 titik berdasarkan hasil pemetaan dan mitigasi dari KPU Kabupaten-Kota.

Dukungan dari Berbagai Pihak

Distribusi logistik pemilu ke wilayah terluar dibantu oleh TNI, Kementerian Perhubungan, dan pemerintah daerah setempat. Hal ini dilakukan karena KPU mengalami keterbatasan soal armada untuk membawa logistik ke daerah tersebut. Yulianto Sudrajat mengklaim distribusi logistik seluruhnya akan sampai ke seluruh tempat pemungutan suara pada Selasa, 13 Februari 2024.

Kesimpulan

Dari pernyataan Yulianto Sudrajat, dapat disimpulkan bahwa KPU telah melakukan upaya maksimal dalam mendistribusikan logistik pemilu ke seluruh wilayah Indonesia, termasuk daerah terluar,

terdalam, dan terpencil. Dukungan dari berbagai pihak juga memperkuat kelancaran distribusi logistik tersebut. Semua upaya dilakukan agar seluruh masyarakat Indonesia bisa menggunakan hak pilihnya dengan baik pada 14 Februari 2024.

## Ringkasan

Komisioner KPU, Yulianto Sudrajat mengklaim bahwa distribusi logistik untuk Pemilu 2024 telah mencapai hampir 99 persen, bahkan sudah mencapai daerah terpencil. Namun, masih ada tantangan distribusi logistik ke daerah terluar dan terdalam. KPU bekerja sama dengan TNI, Kemenhub, dan pemerintah daerah setempat untuk memastikan distribusi logistik dapat tersalurkan dengan baik. Yulianto optimis bahwa seluruh logistik akan tiba di seluruh tempat pemungutan suara pada tanggal 13 Februari 2024. Bagaimana pendapat Anda mengenai distribusi logistik untuk Pemilu 2024? Apakah Anda sudah siap untuk menggunakan hak pilih Anda? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark